

Liebe Studierende,

Uns erreichen häufig Anfragen nach Referenzschreiben für Masterstudiengänge, Promotionen oder Stipendien. Grundsätzlich stellt Prof. Aykut gerne Gutachten aus. Um eine fristgerechte und angemessene Ausarbeitung zu ermöglichen, bitten wir aber, Anfragen mit mindestens 10 Tagen Vorlauf zu stellen und dabei folgende Punkte vorab mitzuteilen:

1. Eure persönlichen Informationen (Name, Matrikel-Nr., Adresse, Telefon-Nr., E-Mail, angestrebter Abschluss, angestrebter Abschlusszeitpunkt)
2. Für welches Programm bewerbt ihr euch und was sind die Punkte, die euch an dem Programm besonders interessieren?
3. Welche Kurse habt ihr bei Prof. Aykut belegt, und ggfs. welche Abschlussarbeiten habt ihr an der Professur geschrieben?
4. Einen ersten Entwurf/ Grundgerüst für das Referenzschreiben. (Welche Punkte sind euch wichtig und relevant für eine Beurteilung? Was sind wichtige Punkte aus eurem Lebenslauf, die im Referenzschreiben erwähnt werden sollten?)
5. Hängt bitte einen Lebenslauf an.
6. Bis wann muss das Referenzschreiben vorliegen?
7. Benötigt ihr das Referenzschreiben persönlich oder soll es direkt an eine Universität, Institution, etc. geschickt werden?

Falls ihr noch weitere Fragen vorab habt, meldet euch gerne bei uns.

Dear Students,

We frequently receive requests for letters of reference for master's programs, doctoral programs, or scholarships. In principle, Prof. Aykut is happy to provide a personal reference. However, to allow for a timely and appropriate preparation, we ask that requests be made at least 10 days in advance, providing the following items in advance:

1. Your personal information (name, matriculation number, address, phone number, email, intended degree, intended graduation date).
2. Which program are you applying for and what are the points that interest you most about the program?
3. What courses of Prof. Aykut have you attended, and if applicable, what papers have you written at the professorship?
4. A first draft/ outline for the reference letter. (Which points are important and relevant for an evaluation? What are important points from your CV that should be mentioned in the reference letter?)
5. Please attach your CV.
6. What is the deadline for the reference letter?
7. Do you need the reference letter personally or should it be sent directly to a university, institution, etc.?

If you have any further questions in advance, please do not hesitate to contact us.